



**Don Cameron - [doncameronpe@gmail.com](mailto:doncameronpe@gmail.com)**

Don is a retired accountant (CPA) who has a BBA from UPEI and an MBA from Dalhousie University. Most of Don's career was in the federal public service.

Don started playing tennis in Lunenburg, Nova Scotia, in 1968 and played his first Nova Scotia Junior Championships in 1970 (when tennis balls were white and before tiebreaks had been invented). He was an active junior player who represented PEI at the 1977 Canada Games in St. John's. As a master's player, he plays regularly in the Maritimes, and he has played in three Canadian national tournaments, two World Championships, and a number of ITF tournaments in Spain.

After retiring from the federal government, Don spent 7 months as Interim Executive Director of Tennis PEI, where he had the opportunity to participate in two national meetings between Tennis Canada and the provincial associations. He has also worked as a tennis coach, been on the Tennis PEI board, been a co-founder of the Stratford Tennis Club, and he has organized tennis events for Team PEI to play against teams from New Brunswick and Nova Scotia.

**Don Cameron — [doncameronpe@gmail.com](mailto:doncameronpe@gmail.com)**

Don est un comptable agréé (CPA) à la retraite qui détient un baccalauréat en administration des affaires de l'Université de l'Île-du-Prince-Édouard et une maîtrise en administration des affaires de l'Université Dalhousie. Don a passé la majeure partie de sa carrière dans la fonction publique fédérale.

Don a commencé à jouer au tennis à Lunenburg, en Nouvelle-Écosse, en 1968, et a participé à son premier championnat junior de Nouvelle-Écosse en 1970 (à l'époque où les balles de tennis étaient blanches et avant l'invention des jeux décisifs). Joueur junior actif, il a représenté l'Île-du-Prince-Édouard aux Jeux du Canada de 1977 à St. John's. En tant que joueur de tennis des maîtres, il joue régulièrement dans les Maritimes et a participé à trois championnats canadiens, deux championnats du monde et plusieurs tournois de l'ITF en Espagne.

Après avoir pris sa retraite du gouvernement fédéral, Don a occupé pendant sept mois le poste de directeur général par intérim de Tennis PEI, où il a eu l'occasion de participer à deux réunions nationales de Tennis Canada avec les associations provinciales. Il a également travaillé comme entraîneur de tennis, a siégé au conseil d'administration de Tennis PEI, a été cofondateur du Stratford Tennis Club et a organisé des rencontres de tennis pour l'équipe PEI afin qu'elle affronte les équipes du Nouveau-Brunswick et de la Nouvelle-Écosse.